

aspirantes han tenido que reunir más requisitos para poder presentarse. Según se refleja en el pliego de condiciones " *las candidatas deben estar necesariamente solteras y disfrutar de buena salud, tener buen carácter, ser equilibradas y tener encanto y una figura y cara bonitas*"

Continuando con los requisitos la organización señala que " *la candidata que fuese elegida MAJA DE ESPAÑA o MAJA INTERNACIONAL no podrá firmar por su cuenta durante un año ningún contrato con persona o sociedad para fines publicitarios. También tratará, dentro de lo posible, de mencionar los nombres de los patrocinadores nacionales de la Organización Maja Internacional en la publicidad del concurso.*"

En los 28 años que lleva en marcha el concurso ha ganado gente que luego se ha hecho muy popular por uno u otro motivo. Es el caso de **Jeanette Rodríguez**, " *la reina del culebrón*", que inició su carrera ganando el título de Maja Internacional.

El hecho de que las aspirantes no pasen en bañador viene a ser el argumento que impulsa a los organizadores a proclamar su especificidad frente a los concursos de belleza. " *A demás, esto se concibió como un homenaje de las mujeres a Goya. Posee un aspecto cultural indudable*". Insisten desde la organización.

La introducción de la mantilla y la peineta en el vestuario de las aspirantes pretende aunar belleza y tradición. La presencia del traje de cada Comunidad autónoma - al que se le da mucha importancia- en uno de los pases también va en el mismo sentido.

Desde la organización insisten igualmente en el compañerismo que preside la relación entre las concursantes. " *Vienen a pasárselo bien durante unos días, y si luego ganan pues mejor*", aseguran. El refinamiento y conjugar belleza y tradición parecen ser los objetivos.

● **IGNACIO ARIZAGA**
FOTOS; J. L. DE LA CRUZ



Carolina Royo, Maja de Cataluña, tiene 18 años, es azafata y mide 1,73 centímetros.



Elena Pujante, Maja de Murcia, es administrativa, mide 1,63 y tiene 20 años.



Marta Alba, Maja de Cantabria, mide 1,82 y es estudiante.



Marta Jimenez, Maja de Madrid, también es estudiante. Tiene 17 años.